

ceinturant.

LA SÉCURITÉ DES PERSONNELS UNE URGENCE ABSOLUE!!!

CP AVIGNON-LE PONTET

Le Pontet, le 13 Février 2025

Entre lundi et mercredi, deux agents ont été blessés en à peine trois jours.

Le lundi 10 février 2025, vers 9h15, au rez-de-chaussée de la MAH1, après qu'un détenu a asséné un coup au visage d'un autre détenu, l'agent du rez-de-chaussée a déclenché l'alarme afin que les autres agents puissent venir en renfort pour mettre fin à l'incident, car l'agresseur était alors incontrôlable et proférait des injures envers tous les agents.

Lorsque notre collègue a ouvert la porte de la cellule, le détenu en crise l'a agressé en assénant un violent coup de pied contre la porte, lui causant des blessures à l'épaule et à la main.

Ce mercredi 12 février, vers 9 h, une violente altercation éclate en cellule au 1er étage de la MA2. Alerté par des cris, notre collègue se rend immédiatement sur place. En ouvrant la porte, il entre pour séparer les deux détenus et confisque une arme artisanale fabriquée avec une chaussette remplie de morceaux de verre. Mécontent de cette intervention, l'un des « voyous » fait alors preuve d'une lâcheté inouïe : il attrape notre collègue par derrière, au niveau de la taille, alors que celui-ci tente de sortir de la cellule. S'ensuit un déferlement de coups de poing à la tête.

Faisant preuve d'un grand professionnalisme, notre collègue parvient à projeter son agresseur par-dessus lui afin de le maîtriser, mais il glisse alors sur le sol mouillé. Profitant de la situation, le détenu tente de reprendre l'avantage et d'intensifier son agression. Grâce à son sang-froid, notre collègue parvient néanmoins à le maintenir en le

Malheureusement, son Motorola, tombé lors de la chute, est hors de portée, l'empêchant de déclencher immédiatement l'alarme. Dans un geste de lucidité, il demande alors au deuxième détenu présent dans la cellule de lui rendre l'appareil. Celui-ci obtempère, permettant ainsi à notre collègue d'alerter les renforts, qui interviennent rapidement pour mettre fin à ce calvaire.

BRAVO À VOUS TOUS, POUR VOTRE COURAGE ET VOTRE PROFESSIONNALISME, le pire a encore été évité !!!

Face à cette violence gratuite, extrême et quotidienne, notre force est et restera toujours notre solidarité!

Le Bureau Local **UFAP UNSa Justice FÉLICITE** l'ensemble des personnels présents lors des interventions et a une pensée particulière pour nos collègues blessés, et leur souhaite un prompt rétablissement.

Le Bureau Local UFAP UNSa Justice DENONCE FERMEMENT:

- L'insécurité permanente dans laquelle nous travaillons,
- Le manque d'effectifs criant qui nous met en danger chaque jour,
- L'absence de moyens adaptés pour faire face aux violences carcérales !

Le Bureau Local UFAP UNSa Justice EXIGE:

- Une réponse pénale forte face à ces agressions !
- Une amélioration des conditions de travail et de la sécurité des agents !
- Des renforts en moyens humains et matériels.

Ces nouveaux incidents auraient pu avoir des conséquences encore plus graves! Jusqu'où faudra-t-il aller pour que l'administration prenne ses responsabilités?

Trop, c'est trop! Nous demandons des actes concrets et immédiats pour garantir la sécurité des agents!

L'UFAP UNSa Justice reste mobilisée et n'acceptera jamais que nos collègues servent de punching-ball!

L'UFAP UNSa Justice CONDAMNE ces actes et exige de la direction la plus grande FERMETÉ lors du passage de ces « voyous » en CDD et EXIGE par la suite leur TRANSFERT.

L'UFAP UNSa Justice, une Présence Quotidienne...

Le Bureau Local **UFAP-UNSa Justice**.

